



Alumnos granadinos de selectividad, durante una de las pruebas del pasado año. :: ALFREDO AGUILAR

## La competición en la selectividad se acentúa este año con más aspirantes

El distrito granadino ha aumentado en más de 800 el número de matriculados en la PAU

:: ANDREA G. PARRA

**GRANADA.** La competición será más dura este año en la carrera por una plaza en la Universidad. Los últimos datos –viernes a las tres de la tarde– eran que se han matriculado para hacer la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) 5.640 alumnos para hacer los exámenes en el distrito de la Universidad de Granada (UGR). De ellos harán la selectividad completa 4.905. El resto, un total de 735 estudiantes, solamente hacen la fase específica. Fase específica o general, lo cierto es que esta convocatoria se presentan a la selectividad más de ochocientos alumnos más que en 2010 (fueron 4.812). Un dato más, en Andalucía se han inscrito en estas pruebas más de 38.000

estudiantes. También ha aumentado el número.

Por segundo año los alumnos podrán conseguir un máximo de catorce puntos. El diez ya no es el mejor. La fase específica será la que determine esas puntuaciones. En las 23 sedes del distrito granadino –incluida Ceuta, Melilla y los institutos españoles en Marruecos– los 735 alumnos de la fase específica se distribuyen entre 385, que ya tienen aprobada la selectividad, y se presentan a subir su nota de admisión; y 350 alumnos procedentes de Formación Profesional de grado superior, que ya tienen aprobados todos sus módulos o ya tienen el título de técnico superior. También pretenden acceder a la universidad y se presentan, lo mismo, para subir su nota.

La selectividad comienza mañana martes, día catorce, y termina el viernes, pero la mayoría del alumnado la finalizará el jueves porque para el último día se han dejado los

exámenes para aquellos a los que les coincidía alguna materia. El martes los alumnos deben estar a las 7.30 horas en su sede. En la fase específica, los alumnos pueden matricularse de cero, una, dos, tres o cuatro materias. La mayoría se matriculan de dos. «Tenemos 179 alumnos que no se matriculan de ninguna materia para la fase específica y 19 alumnos que se matriculan de cuatro materias para dicha fase», detalla Ceferino Ruiz Garrido, coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria (CReCES) de la Universidad granadina.

### Nerviosos

Los nervios están a flor de piel entre los estudiantes. Queda casi un mes de sobresaltos para los futuros universitarios. Después de hacer las pruebas si aprueban comenzarán un rosario de plazos de preinscripción, listas de admitidos y matrícula. Antes de todo eso, más de un alumno

se ha llevado un buen disgusto. Hay algunos que no han completado su matrícula en la selectividad por no haber pagado las tasas correspondientes. «Estos alumnos que, quizás por dejadez, no han pagado, se tendrán que esperar a septiembre para hacer la PAU», concreta Ceferino Ruiz.

Estas circunstancias han hecho que el número de matrículas se altere en relación a los primeros datos. También ha habido problemas con FP y algunos de Bachillerato que se inscribieron sin saber si se habían aprobado todas las asignaturas. «Seguro que muchos, sobre todo alumnos de FP, se inscribieron en la PAU sin saber las notas finales, porque aún no habían hecho la evaluación en el centro. De hecho hemos tenido problemas con centros de FP porque habían programado la evaluación en torno al 22 de junio. Los alumnos de FP tienen que tener ahora aprobados todos los módulos, y para esa fecha han de haber aprobado además las prácticas en empresas y los proyectos fin de ciclo».

En total, a partir del martes los alumnos se examinarán de un mínimo de cuatro materias o un máximo de ocho. En total hay unas 29 materias de examen y cada una tendrá una sede de corrección, en la que los correspondientes especialistas corregirán colegiadamente los 30.000 exámenes que realizaran los candidatos a estudiar el próximo año en la Uni-

## El calendario para ser universitario

Los resultados de la prueba de selectividad serán dados a conocer por cada universidad no antes de las 17.00 horas del 22 de junio, y dos días después se abrirá el periodo de presentación de solicitudes de acceso a las universidades públicas andaluzas, plazo que concluirá el cinco de julio.

Al igual que en años anteriores, la preinscripción de acceso a la universidad se realizará únicamente por vía telemática en la dirección [www.juntadeandalucia.es/economiainnovacionyciencia](http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacionyciencia) de forma que los alumnos no tengan que presentar documentación alguna en sus universidades.

En Andalucía, el 93,1% de los más de 31.000 estudiantes que se matricularon en la anterior Prueba de Acceso a la Universidad, celebrada en junio del año pasado, aprobó el examen.

La materia con más vocales correctores es Comentario de Texto, con 25 profesores, aparte de los dos ponentes de materia que coordinan la compleja corrección de los 4.800 ejercicios previstos en esta materia común. Es el primer examen que realizarán el martes los estudiantes. Le sigue la Lengua Extranjera: Inglés II, con unos 4.300 ejercicios a corregir. De las materias de modalidad, la más numerosa es Matemáticas II, con unos 2.100 alumnos inscritos. La materia con menos alumnos es Lengua Extranjera: Portugués, con 4 personas inscritas. En Andalucía Matemáticas II, Química, Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales y Biología son las materias de modalidad a las que se presentarán más estudiantes. Coincide con Granada.

### Notas de corte

Todas las asignaturas, una vez ponderada la nota, podrán permitirle matricularse en la carrera deseada o no. Las notas de corte en los últimos años han aumentado en las carreras más demandadas. Si bien es cierto que esta nota la pone el último alumno que consigue la plaza y todo dependerá de las notas que se saquen en esta convocatoria. La media se hace con la nota del Bachillerato y de la selectividad. En la UGR se ofertarán más de 11.200 plazas de nuevo acceso.

## Empresarios de automoción exigen más control de la competencia desleal

:: M. ALLENDE

✉ miguelallende@ideal.es

**GRANADA.** La Asociación Provincial de Talleres de Reparación de Automóviles de Granada ha respaldado el listado de medidas solicitadas por la Federación Andaluza de Talleres, Automóviles y Afines (FATA) para paliar la crisis que sufre el sec-

tor de la automoción, y que incluye puntos como una mayor lucha contra la economía sumergida y facilitar el acceso al crédito. Cabe recordar que el pasado mes de mayo, las ventas de vehículos en la provincia granadina cayeron nada menos que un 48% sobre el mismo mes del año precedente.

La asociación granadina, que preside Sebastián Ruiz, exige a las administraciones que combatan también la competencia desleal «que tanto daño están haciendo a nuestros negocios» y advierte de «la grave persecución empresarial ejercida sobre nuestros talleres y concesionarios de vehículos legalmente establecidos,

lo que favorece a los que ejercen su actividad sin control alguno, evadiendo todo tipo de responsabilidad, y todo ello a pesar de nuestras reiteradas denuncias», según Ruiz. La patronal de la automoción también pide generar certidumbre económica y credibilidad sobre las políticas desarrolladas por las administraciones gobernantes, «con el fin de propiciar un clima de seguridad y confianza que favorezca la actividad comercial de nuestros concesionarios, gravísimamente deteriorada».

El listado de medidas incluye, además, otras peticiones como la ne-

cesidad de facilitar el acceso al crédito a las empresas del sector «sin que ello suponga tener que aceptar las condiciones abusivas que hoy imponen las entidades bancarias, no solo en materia de garantías, sino también en los altísimos tipos de interés que nos obligan a pagar»; el pago por las distintas instituciones públicas de las deudas existentes con todos los empresarios; la unificación de criterios en la aplicación de la extensa normativa que afecta a los talleres de automoción, así como la simplificación y agilización de los procedimientos administrativos.



El dúo, en una de sus actuaciones. :: J. J. GARCÍA

## Una noche en la Tertulia con All Freedom & Tom Lardner

:: JUAN JESÚS GARCÍA

**GRANADA.** La formación de El Doghouse, un grupo que va lenta pero firmemente hacia arriba, apartó a Tom Lardner de su trayectoria como cantante de country y blues, hasta ahora. Mantiene el grupo que tiene con Richard Dudansky, al que conoció –y menudo papelón– teniendo que ejercer de guitarrista y cantante en los homenajes que se hicieron en España e Inglaterra a Joe Strummer, pero en sus ratos libres ha vuelto a las raíces, que es lo suyo, con la complicidad del armónico All Freedom (Alfredo Martínez), un gaditano que nos llegó por aquí junto al itinerante Felix Slim, y se quedó.

Tom y Alfredo han montado un sorprendente dúo, ampliable supongo en diferentes condiciones, que ha encontrado su espacio remontándose al principio de los principios de los orígenes de la música popular estadounidense, a finales del siglo XIX y el recién estrenado siglo XX del country, bluegrass, blues o la canción sindicalista.

Material que quema en las manos

por su autenticidad indestructible ciento y pico años después y que, además, no ha perdido fuerza en la sanguínea interpretación de ambos.

### Testosterona

Lardner es un tipo que, haciendo country, rock o blues, realiza siempre una lectura casi taurina de lo que canta, inflando el músculo de las piezas y llenando de testosterona canciones que, como la minera 'Sixteen tons', que parece increíble que se hayan atrevido a hacerla (a su lado) 'pesos mosca' como José Guardiola o Raphael; o la siempre emocionante casa de Nueva Orleans abierta diariamente hasta que el sol nacía y que vuelve a abrir sin la vigilancia de 'Colás'.

Cuando Bruce Springsteen ha descubierto para las nuevas generaciones el cancionero peleón de Peter Seeger, Tom y Freedom se remontan a medio siglo antes. No hay nadie ahora mismo haciendo eso, ni tan convincentemente. No se los pierdan, no hay más: en la Tertulia, pasado mañana, miércoles, a las 21.30 horas.

CRÍTICA  
JOSÉ MANUEL ROJAS

## VICTORIA FLAMENCA

**E**ntre transistores y mensajes de texto se desarrolló la antepenúltima noche de flamenco de la temporada 2010-2011 en La Chumbera. El Granada fallaba dos

penas máximas mientras que el fin de fiesta del teatro sacromontano divertía a todo el respetable. Agustín Barajas aplazó su actuación una semana por motivos personales y en su lugar pudimos disfrutar de una representación de la Compañía Alhucema. La formación, que gira intermitentemente por

### FLAMENCO

Espectáculo: Grupo Alhucema.

Artistas: Antonio Vallejo (cante). Juan Miguel Giménez y 'el Pirata' (guitarras). Carmen y María Villena (baile). José Cortés 'el Indio' (percusión y baile).  
Día y lugar: 11 de junio de 2011 en el Auditorio de La Chumbera. 150 personas.

todo el mundo, cuenta entre sus filas con gran número de profesores de la Escuela Municipal de Flamenco y con los alumnos que más destacan dentro de la misma.

En esta ocasión se unió a la causa María Villena, una joven bailaora que por alegrías dejó buen regusto. Antes, para abrir velada, Juan Miguel Giménez recordó al maestro Tárrega con 'Recuerdos de la Alhambra' en un ejercicio de virtuosismo y buen gusto. El patriarca de los Vallejo, Antonio, puso voz y arte al servicio de sus compañeros de cuadro e incluso se atrevió a hacer un 'puñado' de bulerías delante, demostrando que es un artista versátil y polifacético. Curtido en tablas y en fiestas, cantó por tangos de Granada como solamente la tradición puede ensayar mientras que su cuñada, Carmen Villena, tiraba de sexualidad y de moño para goce del público. José Cortés 'el Indio' calmó los aires festeros con una soleá por bulería austera pero rematada con un energético y longevo ejercicio de pies antes de que 'el Pirata', guitarra en mano y sin microfónica, finiquitara la noche por bulerías.



Un momento del espectáculo en La Chumbera. :: ANTONIO FAJARDO

### EN BREVE

#### Vuelve el cine a la Plaza de las Culturas de CajaGranada

##### MEMORIA DE ANDALUCÍA

:: **IDEAL.** La Plaza de las Culturas del Centro CajaGranada Memoria de Andalucía vuelve a acoger a partir de mañana el ciclo de cine al aire libre. Las sesiones arrancarán a las 22 horas con el festival de proyección de cortometrajes Future Shorts, que abandona temporalmente su emplazamiento habitual, el Teatro CajaGranada, y que incluye una selección de obras con historias humanas y sinceras.

#### El rector presenta el libro en homenaje a José Guirao

##### FACULTAD DE MEDICINA

:: **IDEAL.** El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, presenta hoy, a las 19 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Medicina, el libro 'Miguel Guirao en el recuerdo. Un hombre que brilló con luz propia' (Ed. Universidad de Granada). El acto clausurará el Aula de Mayores de la UGR, una institución que emprendió de manera especial y personal el desparecido José Guirao.

#### La UGR reedita 'Una derrota de los greñudos', de Ganivet

##### RECTORADO

:: **IDEAL.** La UGR presenta hoy, a las 13 horas, en el Salón Rojo del Hospital Real, la edición de 'Una derrota de los greñudos', de Ángel Ganivet, una actividad que se enmarca en el ciclo 'Granada en cuento', que organiza la Fundación Granada Educa en colaboración con diferentes instituciones municipales y de la UGR, y que es dirigido por el poeta y escritor Pedro Enríquez

EN JUNIO  
**LA Ocasión** LA PINTAN EN FAJISA

Aprovechate ahora de la Fantástica Financiación Fajisa\*\*:

- 0% TAE a 24 meses para vehículos seminuevos Renault con menos de 24 meses.
- Importe máximo a financiar 10.000€. Resto al contado.

UTILIZA TUS EUROS CON CABEZA



RENAULT MÉGANE  
DYNAMIQUE.  
Km 0.

16.900€\*

RENAULT  
OCASIÓN

PORQUE TÚ LO QUIERES TODO

\* Unidades limitadas. Precios válidos hasta fin de existencias sólo en instalaciones del grupo Fajisa Automóviles. Gastos de transferencia no incluidos. El modelo visualizado puede no corresponder con el modelo ofertado.  
\*\* Oferta PFI Banque S.A. Sucursal en España aplicable a particulares y autónomos que adquieran un vehículo seminuevo Renault. TAE 0%. Importe máximo a financiar: 10.000€. Importe restante al contado. Válida hasta el 31/08/11. Incompatible con otras acciones financieras.

RENAULT recomienda elf



FAJISA AUTOMÓVILES

GRANADA AVDA. DE ANDALUCÍA S/N. TEL.: 958 272 850  
MOTRIL CTRA. DE LA CELULOSA S/N. TEL.: 958 601 166

GUADIX P. LA MARCOBA, M1. P5. TEL.: 958 666 490  
www.renault.es/concesión/fajisa

# HOY LUNES

**Santos:** Antonio de Padua, Peregrino, Fándilo, Felícula, Aquilina, Fortunato, Luciano, Trifilio. Han transcurrido **164** días de **2011** y faltan **201** para que termine el año.

## AGENDA

### LIBROS

**'Una derrota de los greñudos'**  
Hospital Real  
A las 13.00 horas, en el salón rojo del Hospital Real, presentación del libro 'Una derrota de los greñudos', de Ángel Ganivet. Intervienen: Francisco González Lodeiro, Jorge Saavedra Requena, M<sup>a</sup> Dolores Suárez Ortega, M<sup>a</sup> José Ariza Rubio y Pedro Enríquez.

### MÚSICA

**Recital flamenco**  
Carrera del Darro  
Recital flamenco con José Ferrer 'El niño de las Almendras' (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almodena Romero (baile), a partir de las 22.00 horas, en Le Chien Andalou. La entrada es de seis euros.

**Versiones de Bob Dylan**  
C/ Pintor López Mezquita  
A las 22.00 horas, en La Tertulia, José Carlos de los Boogie Brothers estará versionando a Bob Dylan de la manera que solo él sabe hacer. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

### EXPOSICIONES

**'Días de cultura Sharjah en Granada'**  
Avenida de la Ciencia, 2  
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próximo 10 de julio, una excepcional colección de mapas antiguos sobre el Golfo Pérsico, de caligrafía árabe clásica y actual, de arte contemporáneo de artistas del Emirato, y una ilustrativa muestra sobre la forma de vida en Sharjah.

**Obras de López Hernández**  
Callejón Niños del Rollo, 8  
La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el próximo 15 de julio, la exposición 'Julio López Hernández y Granada'. Miércoles, jueves y viernes, de 19 a 21 horas. Sábados y domingos, de 11 a 14 horas.

**'Tus museos tus pintores, museos y pintores europeos'**  
Avenida Joaquina Eguaras  
El Bulevar de la avenida Joaquina Eguaras, junto a la avenida Casería de Aguirre, acoge la exposición 'Tus museos tus pintores, museos y pintores europeos'.

**'La luz en la penumbra: intimidad'**  
C/ Santiago  
La Corrala de Santiago acoge, hasta el próximo 28 de junio, la última exposición de fotografías de Ángela Raya y Fernández. De lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

**'Vergeles Paradiso: cuatro fotografías y una cabina de cine'**  
C/ Profesor Sáinz Cantero, 6  
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el próximo 15 de junio, una exposición de Juan Garcés y Nadia Semerzum.

**'Rutas del arte contemporáneo**

## 'Colores y paisajes de la tierra'

**C/ Almenillas.**  
Entrada libre

El bar restaurante Do Polpo acoge, hasta el próximo 15 de junio, la última exposición de acuarelas y acrílicos de Felipe Díaz.



**en el Museo de Bellas Artes'**  
Hasta el 4 de septiembre  
En el Museo de Bellas Artes de Granada. Martes, de 14.30 a 20 horas. De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Domingos y festivos, de 9 a 14.30 horas.

**Exposición de los Premios de la UGR a la Creación Artística y Científica**  
Entrada libre  
El cruce bajo del Hospital Real acoge, hasta el próximo 28 de junio, la exposición de los Premios de la Universidad de Granada a la Creación Artística y Científica para Estudiantes Universitarios 2011. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17 a 20 horas.

**'Giner de los Ríos: un andaluz de fuego'**  
C/ Profesor Sáinz Cantero, 6  
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el próximo 17 de junio, una exposición sobre Francisco Giner de los Ríos. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas. Y los sábados, de 9 a 14 horas.

**'El cielo sobre Honolulu'**  
C/ Profesor Sáinz Cantero, 6  
La galería Sandunga acoge, hasta el próximo 4 de julio, la última exposición de Simón Zabell.

**'Galería de frágiles'**  
Carrera del Darro  
El Ladrón del Agua acoge, hasta el próximo 23 de junio, la última exposición del artista granadino Valentín Albardiá. De lunes a domingo, de 16 a 21 horas.

**'Raíces granadinas'**  
C/ Convalecencia, 1  
El Archivo Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa' acoge, hasta el próximo 30 de junio, la última exposición de Manuel Rodríguez. De lunes a sábado,

de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

**'Terremotos históricos'**  
Campus de Fuentenuueva  
La biblioteca Politécnica acoge, hasta el 17 de junio, una exposición bibliográfica sobre 'Terremotos históricos'. De lunes a viernes, de 8.30 a 20.30 horas.

**'Granada, rincones de luz'**  
C/ Santa Bárbara, 12  
La bodega las 3 M acoge, hasta principios del próximo mes de julio, la última exposición de la artista María Jesús Berciano.

**'Moda y fotografía'**  
Armillá  
La Casa García de Viedma de Armilla acoge, hasta el próximo 30 de junio, la exposición 'Moda y fotografía', de Gustavo López Mañas.

**'El arte de volar...'**  
Puerta Real  
El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge, hasta el próximo 24 de julio, la exposición 'El arte de volar. 100 años de aviación en Granada'. De 19 a 21 horas. Y los sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 horas.

**Óleos y acuarelas**  
Camino del Cementerio, 46  
El hotel Arabeluj acoge una exposición de óleos y acuarelas sobre vistas, costumbres y paisajes de Granada y su entorno, y obras de Segrelles, Roex, Moleón, Bonillo, Jinez, Pezzi, Alcalá, Cabrera y Guiote, entre otros.

**Obras de Hernández Pijuán**  
C/ Oficios, 14  
La sala de exposiciones del Palacio de la Madraza acoge, hasta el próximo 28 de junio, la última exposición de Joan Hernández Pijuán. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17 a 20 horas.

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

**Por correo ordinario:**  
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-  
GRA, 18210 Peligros (Granada);  
**Por fax:** 958 40 50 72;  
**Por correo electrónico:**  
inmagarcialeyva@ideal.es  
agenda@ideal.es

**'Herir y curar'**  
C/ San Miguel Alta, 27  
La galería Toro acoge, hasta el próximo 27 de agosto, la última exposición del artista Toshiro Yamaguchi. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 y de 17.30 a 21 horas.

**'Cien años de la Residencia de Estudiantes'**  
Puerta Real  
La sala Zaida de Caja Rural acoge, hasta el próximo 18 de junio, una muestra con las primeras ediciones de libros de Machado, Ortega y Gasset, Federico García Lorca, Juan Ramón Jiménez y material científico de Río Hortega, discípulo de Cajal, entre otras cosas. De lunes a sábado, de 18.30 a 21.30 horas.

**'Escenas fantasmáticas'**  
C/ Oficios  
El Centro José Guerrero acoge, hasta el próximo 10 de julio, una exposición de Jesús González Requena sobre el diálogo secreto entre Alfred Hitchcock y Luis Buñuel. De martes a sábado, de 10.30 a 14 y de 16.30 a 21 horas. Domingos y festivos, de 10.30 a 14 horas.

**'Color caribe'**  
C/ Escudo del Carmen, 3  
La Asociación de la Prensa de Granada acoge, en colaboración con Ámbito Cultural de El Corte Inglés, la última exposición del artista dominicano Ramón Sandoval. Hasta el próximo 30 de junio.

**'Follow me'**  
Avenida de la Ciencia  
La sala de exposiciones del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próximo 4 de septiembre, una retrospectiva de Wang Qingsong.

**Exposición de fotografías**  
Avenida de Don Bosco, 2  
La Galería de Servicios Centrales de Caja Rural acoge, hasta el próximo 18 de junio, una selección de las mejores imágenes del concurso de fotografía artísticas sobre cementerios. De lunes a sábados, de 19.30 a 21.30 horas.

**'Lorca viajero'**  
Huerta de San Vicente  
El Museo Casa Natal de García Lorca de la Huerta de San Vicente acoge, hasta el próximo año, 'Lorca viajero'. De martes a domingo, de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 18.00 horas.

**Obras de Juan Roex**  
C/ Venezuela, 49  
Exposición permanente de pintura del pintor Juan Roex. De lunes a domingo, de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas.

## SERVICIOS

### FARMACIAS

**GRANADA. 09:30 h-22:00 h:** Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. **Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h:** Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

**ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h:**  
Plaza de Madrid, 4.

**BAZA. Permanente 24 h.**  
Prolongación de Corredera, 3.

**GUADIX. 09:30 h-09:30 h:**  
Juan Ramón Jiménez.

**MOTRIL. 09:30 h-09:30 h:**  
Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

**SALOBREÑA. Permanente 24 h.**  
Avenida Federico García Lorca, 18.

**LOJA. 08:00 h-22:00 h:** Avenida Pérez Álamo, s/n. **22:00 h-08:00 h:** Tiendas, 12.

**HUÉTOR VEGA. De guardia.**  
Cañadilla, 7.

**OGIJARES. Permanente 24h.**  
Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

**ARMILLA. Permanente 24h.**  
Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

## TELÉFONOS

**URGENCIAS MÉDICAS**

Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

**SEGURIDAD**

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

**AVERÍAS**

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

**HOSPITALES**

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611

**SERVICIOS CIUDADANOS**

<b>Ayuntamiento de Granada</b>	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Obras Públicas	958 206 300
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
<b>Junta de Andalucía</b>	
Atención al Ciudadano	900 509 292
<b>Mujer</b>	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303
Información Mujer (24 h)	900 200 999
Mujeres Maltratadas	900 100 009

### VIDA RELIGIOSA

**Cofradía Santísimo Cristo del Consuelo y María Santísima del Sacromonte**  
Comunica a sus hermanos que el próximo domingo día 19 de junio, a las 16.45 horas en primera convocatoria y a las 17.00 horas en segunda, se convoca (D.m) Cabildo General Ordinario en la casa de Hermandad en la Abadía del Sacromonte.

## MONUMENTOS

**Alhambra - Generalife**  
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 12 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (Extranjero). Información: 902 441 221.

**Catedral**  
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

**Capilla Real**  
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

**Parque de las Ciencias**  
Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

**Museo CajaGranada Memoria de Andalucía**  
Dirección: Avenida de la Ciencia, 2.  
Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida A, 3,50 euros (jubilados, estudiantes menores de 25 años, clientes CajaGRANADA, minusválidos); Reducida B, 3 euros (grupos de 10 personas o más). cita previa).  
Entrada Gratuita a: menores de 8 años, periodistas con acreditación FAPE, docentes con acreditación. Solicitar entrada en taquilla. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 95822257.

**Carmen de los Mártires**  
Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis. Información: 958 227953.

**Arqueológico Provincial**  
Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: sólo visitas en grupo concertadas.

**Abadía del Sacromonte**  
Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado. Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

**Casa Museo Manuel de Falla**  
Horarios de visita: De martes a domingo, de 10 a 14 horas. Grupos, de miércoles a domingos, de 10 a 14 horas. Información: 958 222188.

**Huerta de San Vicente**  
Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerrado. Precio: 3 euros. Información: 958 258466.

**Monasterio de la Cartuja**  
Horarios de visita: De 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

**Corral del Carbón**  
Horarios de visita: De lunes a sábados, de 9 a 19 h. Domingos, de 10 a 14 h. Información: 958 224550.

**Monasterio Museo de la Concepción**  
Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958 225368 / 606002058.

## PLATO DEL DÍA

### Ensalada de patatas y ...



*Una de las recetas más saludables de ensaladas andaluzas.*

**Ingredientes:**  
Aceite de oliva virgen extra  
1 cebolla  
1 Kg de patatas  
un ramito de perejil, sal  
1 bogavante (opcional).

**Elaboración:**  
Cocer las patatas lavadas con piel, 35 minutos o hasta que estén tiernas, con agua y sal. Escurrir, enfriar un poco y pelar, cortándolas en pequeños dados. Poner en una fuente y echar el perejil fresco picado, aceite de oliva virgen extra picual, cebolla picada y rectificar de sal. Se puede acompañar de la carne de un bogavante cocido. Es cuestión de bolsillos.

### Regado con Crash Pago Balancines

Un vino extremeño diferente, atrevido y fácil de beber. Crash está dirigido al que busca disfrutar de una copa de vino más allá de las complejidades. Pura fruta y frescura para el paladar. Su presentación es quizás demasiado rompedora, si bien su precio es muy asequible para los jóvenes. Beber fresco.



POR **PABLO AMATE**

